



2024年(令和6年)  
**4月**  
生駒市立桜ヶ丘小学校

サクショウクエスト  
桜ヶ丘小学校の令和6年度の児童数は647名ですが、開校した時の児童数は次のうちどれでしょう。※正解は次号にて  
A 634名 B 654名 C 664名

## 着任のご挨拶

この度、4月1日付で桜ヶ丘小学校に着任させていただきました、校長の奥田隆史(おくだたかし)と申します。

前任校の生駒南小学校では2年間、教頭として務めておりました。

桜ヶ丘小学校では、保護者や地域の方々と手を携え、教職員とともに子どもたちのために学校の力になれるように精進いたします。

ご指導ご鞭撻のほどよろしく願います。

## 花言葉に込めた想い

### — 学校教育目標 —

桜ヶ丘小学校の校名にある「桜」の花言葉に心の美しさ(精神の美)つまり「美しい心」という言葉があります。「美しい心」とは優しい気持ちで過ごせるゆとりある心といえるでしょう。また、西洋では「優れた教育(a good education)」という言葉があります。

本年度は「夢の実現に向かって努力し、共に学ぶ喜びを味わえる子の育成—自立と共生—」を学校の教育目標として掲げました。深く考える子、明るく優しい子、心身ともにたくましい子を育てることを家庭・地域と連携し「TEAM SAKURAGAOKA(チーム桜ヶ丘)」で目指していきたいと考えています。

## 三つのお願い

### — 入学式 —

4月11日(木)に84名の新入生が入学しました。そこでは、新入生に「自分を大切にしてください」「人を大切にしてください」「命を大切にしてください」という三つのお願いをしました。16日(火)には新入生の給食も始まり、毎日元気いっぱい学校で過ごしています。



## 地域之力

先日、地域の方から下校途中にゲームをしながら歩いている子どもを注意したので、学校でも指導をお願いしますという連絡をいただきました。普段から指導しているとはいえ、翌日、各学級で再度指導をしました。地域にはこのように子どもを注意してくださる方がいることも分かり、これからも地域の皆様の力をお借りして子どもたちを育てていければと思います。ありがとうございます。

